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大根占小学校5年生25人は、社会科授業（食糧生産の
学習）の一環として、田植えを行いました。馬場っ

子クラブの農地を借り、寺田洋人さんや保護者の手伝いを
頂きながら、一つ一つ手作業で苗を受けて行きました。
　初めて作業する生徒も多く、「こんなに大変な作業だと
は思わなかった。これからは農家の方々の苦労を思いなが
ら大切に、ご飯を食べようと思う。」と様々な意見が出て
いました。

お米の大切さ。授業で体験！社会を明るくする運動

関西大根占会と近畿田代会の
総会が盛大に開催

錦江町商工会美化作業

7 月３日、保護司会の皆さんが、第62回社会を明るく
する運動月間PRを兼ねて、役場を訪れ町長にメッ

セージを手渡されました。
　この運動は、すべての国民が犯罪や非行防止と、罪を犯
した人たちの更生について理解を深め、それぞれの立場に
おいて力を合わせ、犯罪や非行のない明るい社会を築こう
とする全国的な運動です。

平成24年5月13日（日）大阪キャッスルホテルで関西大根
占会と近畿田代会の総会が開催されました。当日は多数

の参加があり、懐かしい田舎の話題で盛り上がっておりまし
た。また当日は特産品の販売も行われて、懐かしくてとても
おいしいと大変好評でした。
　今年から関西大根占会が関西鹿児島県人会に入会していた
だきましたので、7月22日（日）に京セラドーム大阪で行われ
る第8回関西かごしまファンデーに錦江町特産品協会が出展で
きるようになりました。田舎の美味しいものを持っていきま
すので関西在住の方々は是非お越しください。

6 月14日、錦江町の旧街道（城ヶ崎交差点から大根占小学校付
近）一帯を商工会役員・青年部・女性部の約45名が草払いや

ロードミラー清掃などを行いました。
　錦江町商工会水口孝俊会長は、「美化活動を通じて、商店街や地域
の活性化に貢献していきたい。」と話されました。

錦江
暮らしの情報や、みん
なの活躍など、まちの
話題をピックアップし
てご紹介します。

　関西大根占会総会の様子

近畿田代会総会の様子　


